

Urs Schnyder

Entschlossen. Erfahren.
Umsetzungsstark.



AM 15. JUNI IN DEN STADTRAT

URS SCHNYDER – EINER VON HIER

Meine Leidenschaft gehört Rheinfelden – deshalb bin ich geblieben. Mit dem Bau und Betrieb der Driving Range und des Golfplatzes habe ich nicht nur ein erfolgreiches Unternehmen aufgebaut, sondern auch ein wertvolles Naherholungsgebiet für die Gemeinde geschaffen. So möchte ich es auch als Stadtrat anpacken: pragmatisch, lösungsorientiert – und immer im Sinne der Menschen, die hier leben.

DRANBLEIBEN – DAS IST MEINE HALTUNG

Schon als Jugendlicher war ich immer in Bewegung – auf dem Feld, beim Football oder unterwegs mit Freunden. Verantwortung zu übernehmen habe ich früh gelernt: als junger Landwirt, bei der Planung und Umsetzung der Driving Range und des Golfplatzes sowie in leitenden Positionen im Bausektor und im Agrarhandel. Durchhalten, einstehen, dranbleiben – diese Eigenschaften prägen mich bis heute. Meine Verbundenheit mit Rheinfelden und seinen Menschen ist echt – und sie liegt mir am Herzen.

GEMEINSAM ANPACKEN – MIT HERZBLUT

Verantwortung übernehmen zuhören, handeln – das ist für mich selbstverständlich. Dank meinen beruflichen Erfahrungen und dem engen Austausch mit der Bevölkerung weiss ich, worauf es ankommt. Ich denke ganzheitlich, handle vorausschauend und suche tragfähige Lösungen. Diese Haltung möchte ich in die Gemeindepolitik einbringen.





ÜBER MICH

Geboren am 8. Mai 1972 in Rheinfelden

Vater eines Sohnes (Jahrgang 2008)

Meisterlandwirt und Unternehmer

MASSGESCHNYDERT FÜR RHEINFELDEN

Als Stadtrat will ich Verantwortung übernehmen – mit gesundem Menschenverstand, offenen Ohren für die Anliegen der Bevölkerung und einer klaren Haltung. Dabei denke ich an alle Generationen – auch an unsere Jugend, die unsere Zukunft mitgestaltet. Ich setze mich ein für ein Rheinfelden, das passt.

Für Sicherheit und Ordnung

Damit sich alle in Rheinfelden wohlfühlen können. Ich stehe ein für klare Regeln, sichere öffentliche Räume und gezielte Massnahmen gegen Vandalismus.

Für eine starke Wirtschaft und sichere Arbeitsplätze

Lokale Unternehmen sind das Rückgrat unserer Stadt. Ich will dafür sorgen, dass sie sich entfalten können – mit weniger Bürokratie, fairen Rahmenbedingungen und guten Perspektiven. So bleiben Arbeitsplätze erhalten und neue Lehrstellen entstehen.

Für sichere Verkehrswege

Rheinfelden soll für alle gut erreichbar bleiben – ob mit dem Auto, dem Velo oder dem ÖV. Ich setze mich ein für durchdachte Verkehrsplanung, sichere Velowege und Lösungen, die Staus reduzieren und allen Verkehrsteilnehmenden gerecht werden.

Für unsere Natur und Lebensqualität

Natur, Grünflächen und Freiräume machen Rheinfelden lebenswert. Ich möchte die Natur in der Stadt wie auch darum herum im Einklang mit der landwirtschaftlichen Nutzung bewahren, Lebensräume schützen und den Grüngürtel Rheinfeldens als Naherholungsraum bewahren.

POLITISCH ENGAGIERT

Seit 1994 aktiv in der Gemeinde:

1993 – 2017: Mitglied im Zivilschutz (Unteres Fricktal), zuletzt im regionalen Führungsorgan (RFO)

Seit 2004: Vorstandsmitglied Tourismus Rheinfelden

2008 – 2018: Mitglied der Sozialkommission Rheinfelden

Seit 2018: Mitglied der Verkehrskommission Rheinfelden

Seit 2021: Mitglied im Führungsausschuss City-Manager Rheinfelden

Seit 2021: Vorstandsmitglied des Gewerbevereins Rheinfelden

**ICH FREUE MICH AUF IHRE UNTERSTÜTZUNG.
URS SCHNYDER – AM 15. JUNI IN DEN STADTRAT.**

www.urs-schnyder-rheinfelden.ch